



LA XXIII MEDIA MARATÓN “COSTA DE LA LUZ” VOLVERÁ A UNIR CHIPIONA CON ROTA EL PRÓXIMO 6 DE ABRIL

Los alcaldes de Rota y de Chipiona compartieron la presentación de esta prueba que organizan las Delegaciones de Deportes de sendos Ayuntamientos junto con el Club de Atletismo Chipiona y la Peña Posa de Rota

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, junto con el Alcalde de Chipiona, Manuel García Moreno, estuvieron al frente del acto de presentación de la Media Maratón “Costa de la Luz” que en esta vigésimo tercera edición se celebrará el próximo 6 de abril, partiendo desde Chipiona y con meta en nuestra localidad.

El Palacio municipal Castillo de Luna acogía el pasado viernes día 14 de marzo este acto de presentación, que congregó a un nutrido grupo de atletas roteños y chipioneros y personas vinculadas a esta prueba, y contó con la presencia de los delegados de Deportes del Ayuntamiento roteño, Manuel Laynez, y del de Chipiona, José Luis Otero; así como del presidente del Club de Atletismo Peña Dosa, José Lobato, y el presidente del Club de Atletismo Chipiona, Juan Emilio Junquero.

Tras la introducción, cargada de historia y de anécdotas, que el atleta roteño Juan Helices ofrecía en su intervención, el público asistente pudo disfrutar de sendos montajes de videos aportados por Rota y por Chipiona y en los que se apreciaban un recorrido en imágenes de lo que ha sido esta prueba a lo largo de estos años.

Los dos presidentes de los clubes de atletismo de Chipiona y de Rota, Juan Emilio Junquero, y Joé Lobato, respectivamente, se felicitaron por poder presentar esta prueba un año más, al mismo tiempo que animaron a los atletas y deportistas y a los ciudadanos en general a que participen de esta importante cita deportiva.

El delegado de Deportes del Ayuntamiento roteño, Manuel Laynez, comenzó su intervención dando la enhorabuena a los clubes que junto con las delegaciones de Deportes organizan este evento, al que Manuel Laynez se refirió como la “primera cita de atletismo de la costa noroeste”.

Por su parte, el delegado de Deportes de Chipiona señaló que este evento “siempre ha sido un reto”, manifestando que son muchas las reuniones que las dos Delegaciones mantienen para que cada año la prueba tenga más éxito. De la misma forma, Otero resaltó la labor de los dos clubes que trabajan por el buen desarrollo de esta prueba, así como la aportación de los colaboradores, patrocinadores, las administraciones que colaboran, la Policía, la Cruz Roja, etc.

En su intervención, el Alcalde de Chipiona destacó la andadura de esta prueba que en este año cumple su vigésima tercera edición, y que durante este tiempo ha fomentado el “hermanamiento” de ambas localidades. De la misma forma, el Alcalde de Chipiona quiso reseñar que si bien hay dos Ayuntamientos y dos delegaciones de Deportes que apoyan esta prueba, es de destacar la labor de los dos clubes de atletismo y de las personas que hacen un trabajo encomiable y altruista que imprimen su vocación y contribuyen al desarrollo de esta prueba.

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, que hizo referencia a la unión que trasmite esta prueba entre las localidades, apuntado que el destino de Rota y de Chipiona “van juntos”, se refirió a la presentación de la prueba y a los reportajes gráficos en los que se muestra el esfuerzo realizado por muchas personas para mantener y consolidar una prueba como esta durante todos estos años. Para el regidor roteño, los

Ayuntamientos ponen los medios, pero son los clubes y los propios atletas comprometidos los que ponen el “alma”. En este sentido, Lorenzo Sánchez indicó que si bien en esta noche el reconocimiento del Ayuntamiento es para el Club de Chipiona, hace pocas fechas el club de atletismo Peña Dosa de Rota también fue galardonado en la I Gala de la Fundación municipal de Juventud, Cultura y Deportes.

En el transcurso del acto, el Alcalde de Rota hizo entrega al Club de Atletismo de Chipiona de una placa en señal de reconocimiento y agradecimiento por la labor que realizan año tras año en esta prueba.

De la misma forma, el delegado de Deportes de Chipiona, en nombre del Club de Atletismo Chipiona y la Delegación de Deportes tuvieron un detalle con Manuel Barba que cada año se encarga del diseño del cartel anunciador de la prueba. Además, el Club de Atletismo de Chipiona entregó un ramo de flores a la teniente de alcalde delegada, Montameyor Laynez, por el trabajo realizado como delegada de Deportes en pro de esta prueba en la anterior legislatura.

Esta importante y tradicional cita dentro del calendario deportivo, organizada por las Delegaciones de Deportes de los Ayuntamientos de Chipiona y Rota, conjuntamente con la Peña Dosa de Rota y el Club Atletismo Chipiona, cuentan con el apoyo institucional de la Diputación Provincial de Cádiz, la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir, y la Delegación provincial de la Consejería de Turismo, Comercio y Deportes de Cádiz.

La prueba que partirá el domingo día 6 de abril a las nueve y media de la mañana del parque Blas Infante de Chipiona, para concluir en la Plaza de España de nuestra localidad, donde tendrá la meta todos los atletas que participen en esta cita deportiva en la que recorrerán una distancia de 21.097 metros, incluyendo un recorrido urbano por Chipiona, Rota y por Costa Ballena, así como un recorrido en ruta por la carretera A-491 y CA-604.

Rota, 17 de marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es